





CIRCULAR N°11 REGRESO A CLASES – JULIO 2025

Machalí, 4 de julio de 2025

Estimadas Familias,

Reciban un cordial saludo.

Esperamos sinceramente que este receso de invierno haya sido una oportunidad para el descanso, el reencuentro y la renovación de energías junto a sus seres queridos. Cada pausa es valiosa cuando nos permite reconectar con lo esencial y volver con una mirada más fresca y esperanzada.

Ahora, con el inicio de julio, es momento de retomar juntos nuestro camino educativo. Nos reencontramos con nuevos desafíos, aprendizajes y experiencias que seguiremos construyendo en comunidad, con entusiasmo, compromiso y confianza en lo que cada estudiante puede lograr.

1. Circular informativa N°10

Les recordamos que la Circular Informativa N°10, con todos los detalles y actividades correspondientes al mes de julio, fue enviada el jueves 19 de junio. Si por algún motivo no han podido revisarla, pueden encontrarla disponible en el sitio web del colegio o directamente a través de este enlace.

2. Vestimenta adecuada en época invernal

Durante esta temporada de bajas temperaturas, está autorizado el uso de parka o abrigo azul, así como bufanda y gorro azules, procurando siempre que estos accesorios mantengan una presentación sobria y acorde al contexto escolar.

Adicionalmente, en el caso de las estudiantes de 3° Básico a IV° Medio, está permitido el uso del pantalón escolar azul marino de invierno, el cual debe ser de tela (no corresponde al pantalón del buzo deportivo).

Comprendiendo también que algunas salas pueden sentirse más frías, se permite que los estudiantes que lo deseen traigan una manta de polar para abrigarse durante las clases.

3. Uso de calefacción en salas sin aire acondicionado operativo

Como es de conocimiento público, algunas salas del colegio no cuentan actualmente con sistema de aire acondicionado operativo, debido a situaciones ajenas a nuestra gestión. En este contexto, queremos agradecer sinceramente a algunas apoderadas del curso 7º Básico B, quienes han colaborado activamente en la gestión de soluciones, así como a las directivas de curso que, de manera solidaria, han facilitado estufas para el uso temporal en algunas salas.

Como medida de apoyo, el colegio dispondrá de dos cargas de gas por mes para cada sala de 7º Básico a IVº Medio durante los meses de julio y agosto, mientras se continúa trabajando para avanzar en soluciones más permanentes.







4. Instalación de techo en patio de Ciclo Inicial

Informamos que se ha concretado la instalación del techo en el patio del Ciclo Inicial.

Esta nueva estructura permitirá que nuestros estudiantes más pequeños puedan disfrutar de sus actividades al aire libre, como juegos, recreación y diversas actividades pedagógicas, con mayor comodidad y resquardo, especialmente durante los días de lluvia o de altas temperaturas.

Agradecemos a quienes hicieron posible esta importante mejora, que viene a enriquecer significativamente los espacios educativos de nuestro colegio.

5. Compromisos que fortalecen el proceso educativo

Solicitamos su colaboración en aspectos clave que influyen directamente en el bienestar y rendimiento académico de nuestros estudiantes:

- a) Evitar atrasos al inicio de la jornada.
- b) Ser puntuales en los horarios de salida de clases y actividades extraprogramáticas.
- c) Mantener a sus hijos presentes en clases e instancias evaluativas, evitando retirarlos antes del término de la jornada, salvo que sea estrictamente necesario, considerando los efectos negativos que ello genera en su aprendizaje individual y colectivo.
- d) Promover el uso adecuado del uniforme escolar y el cuidado de la presentación personal.

Más que un regreso, este momento representa una nueva oportunidad: continuar fortaleciendo lo construido, recuperar lo pendiente y proyectar con claridad los objetivos que quedan por alcanzar en lo que resta del año.

Continuamos con el desarrollo del segundo trimestre, una etapa clave para consolidar aprendizajes, retomar hábitos, reforzar el compromiso y potenciar las habilidades de cada estudiante. También es un tiempo para renovar acuerdos, alinear expectativas y trabajar de manera conjunta, familia y colegio, en beneficio del desarrollo integral de nuestros estudiantes.

Sabemos que no todo será fácil, pero confiamos en el poder de la comunidad, en el esfuerzo compartido y en el deseo genuino de avanzar con sentido y propósito. Contamos con cada uno de ustedes para seguir caminando juntos con convicción, esperanza y responsabilidad.

Atentamente,

Sandra Salinas Sánchez Rectora